

Randonnez votre sang



Jean-Marie PAULIN

Jeudi 26 juin 2008
Darney – Bains-les-Bains – 23 km



André SCHMODERER



*On quitte Darney et
son Monument
tchécoslovaque.*





Cueillette des girolles sur le bord du chemin.



Lâcher de ballons à l'école d'Hennezel.



Arrivée et accueil au Mémorial du Maquis de Grandrupt-de-Bains.



Apéritif en commun avec le Maire et un adjoint.



A l'écoute de Jean-Marie.



Arrivée de la calèche au Pont du Cone.



Un dernier baiser, adieu Loulou.



Une dernière caresse.



Et le groupe continue à pied.



Prêts pour une blague, à tabac !



Mais retourne-toi Dédé, il y a une surprise pour toi.



Ciel ma femme, heureuses retrouvailles !



Elle est là !!!



Oui, oui, elle est bien là !!!



Rassemblement à Bains-les-Bains pour un lâcher de ballons avec les enfants.



Dessins d'élèves de Cours moyen du canton.



Suite des dessins.



Remise de la médaille de la ville de Bains-les-Bains.



"Au chemin qui nous rassemble !"

ADDITIF



*Lâcher de ballons dans la cour de l'école maternelle de Hennezel.
La banderole a été complétée par les enfants au cours d'une animation
dans leur classe avec remise du livret "Espoire".
Chacun a écrit son nom et orné le coeur d'un autocollant.
Des parents se sont joints à ce moment festif.*



Chacun suit le spectacle des ballons qui montent très haut avec leurs étiquettes plastifiées qui scintillent au soleil.



Et les enfants se mettent en marche pour terminer la traversée du village.



Des petites mains dans celle de Jean-Marie et de Christian Bergé, Président de l'Amicale de Darney, marcheur du jour, qui s'est joint aux amicalistes de Bains-les-Bains.

**[A suivre Vendredi 27 juin 2008](#)
Bains-les-Bains – Val d'Ajol – 23 km**